



- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

[Zurück zur Übersicht](#)  
[Stellenanzeige](#)

## Zahl der bestätigten Corona-Fälle in Baden-Württemberg steigt weiter / Inzwischen 25 Infizierte

02.03.2020

In Baden-Württemberg wurden am späten Sonntagabend fünf weitere bestätigte Corona-Fälle aus dem Landkreis Heilbronn bekannt. Damit steigt die Zahl der Infizierten im Land auf 25.

Im ersten Fall handelt es sich um einen männlichen Bewohner (Jahrgang 1935) eines Altersheims. Er war Kontaktperson eines COVID-19-Infizierten. Die stationäre Aufnahme erfolgte am 28.2.

Beim zweiten Fall handelt es sich ebenfalls um eine Kontaktperson des oben erwähnten COVID-19-Infizierten. Es ist eine Arbeitskollegin (Jahrgang 1966). Sie befindet sich seit dem 28.2 in stationärer Isolation.

Deren Tochter wurde ebenfalls positiv getestet. Sie befindet sich ebenfalls in stationärer Isolation seit dem 28.2.

Des Weiteren hatte sich eine asymptomatische männliche Person am 28.2 testen lassen – auch hier wurde eine Infektion bestätigt.

Außerdem wurde am Wochenende eine Kontaktperson des Mannes aus dem Kreis Ludwigsburg positiv getestet. Sie befand sich seit dem 28.2 in häuslicher Isolation. Die stationäre Aufnahme wurde veranlasst.

Weitere Informationen unter:

Ministerium für Soziales und Integration: Pressemitteilung

Kategorie:

Stellenanzeige Infekt News